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新年明けましておめでとうございます。

大企業は、過去最高益を計上している企業も数多く見られ、景気は

回復しているように思われますが、中小零細企業にとっては、まだま

だ厳しい経営環境にあるかと思われます。特に物販業については、イ

ンターネットによる販売等、新しい業態が出現し、今までの販売方法

では対応しきれない事態になっています。企業は環境適応業と言いま

すが、現在の環境に応じた企業に改革できないところは、世の中から

取り残されていっています。

私達は、船井総研の力も借りながら、皆様方の経営サポーターと

して全力を尽していきたいと考えています。まだまだ私達は力不足

ですが、まず、声をかけて下さい。全力でお手伝いしたいと思って

おります。

今年も皆様方にとりまして、素晴しい一年となりますよう、心よ

りお祈り申し上げます。

税理士　　谷　　明　憲
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新年明けましておめでとうございます。スタッフ一同、今年も
お客様のお役に立てるよう精一杯頑張っていきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

川勝　顕悟
星　座：みずがめ座
血液型：Ａ型
趣　味：食べること

入社して5ヶ月が経ちますが、
先輩方に助けていただきなが
ら仕事に励んでいます。日々
努力し、1日でも早く先輩方、
そしてお客様のお役に立てれ
ばと思います。宜しくお願い
します。

大谷　真希
星　座：おひつじ座
血液型：Ａ型
趣　味：映画鑑賞

入社して5ヶ月経ちましたが
わからない事が多く毎日が勉
強の連続です。これからもた
くさんの知識を身につけ１日
でも早く皆様のお役に立てる
ように頑張っていきますの
で、宜しくお願いします。

吉田　陽子
星　座：やぎ座
血液型：Ａ型
趣　味：サイクリング・ドライブ

私の課題は「人の話をよく聴
くこと」です。慌ただしい毎
日ですが、１日のうちに少し
でも何か学んでいけたらと思
います。そのためにも人の話
をよく聴き、前向きな姿勢で
仕事に取り組んでいきたいと
思っています。



― 3 ―

プロフィール
1967年生まれ。東京都出身鎌倉育ち。高校でエンジニアの勉強をし、
卒業後は日本ヨット界の伝説・多田雄幸氏に師事する。
1993年単独無寄港世界一周の世界最年少記録を樹立。
2002年単独世界一周レース『アラウンド・アローン』クラスⅡ4位。
2006年同『5OCEANS（ファイブオーシャンズ）』クラスⅠ2位。

◇◇◇ 講演内容要旨 ◇◇◇

●　自分の夢を実現するために夢に対する強い思い、決してあきらめない気持ち
が必要。

●　目の前のことを一つ一つクリアしていけば、遠回りしてもゴールできる。

●　一人では夢は叶えられない。沢山の方の理解・協力がなければ成し得ない。

●　どうしようもないつらい時はジタバタせずに時間がながれるままに過ごす事
も必要。

ヨットによる単独世界一周を3度達成された海洋冒険家、白石康次郎氏の講演を、株式会社船井
総合研究所の協力により、平成19年12月3日にバンビオ1番館3F中央生涯学習センターに於いて、
開催致しました。180名を超える聴講を頂き、従業員一同、大変喜んでおります。
また、このような機会がもてるよう努力してまいりたいと思います。
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■白石さんの情熱に心をうたれました。特に印象に残ったのは、行動することは万国共通であるとい

うことです。私も行動することで、自分の仕事に取り組んでいこうと強く感じました。

■「夢を叶える為に」というテーマもあり、今日は息子にも聞かせてやりたいと思い一緒に拝聴しま

した。参考になるお話もたくさんあり何かを感じてくれたと思います。私自身も充実した時間が過

ごせました。ありがとうございました。

■日頃、思っていることと言っていることと同じ意見を聞けた感じがして非常に心強く感じました。

■白石さんの行動力という言葉…。自分を見る…。お話の全てに感動しました。

ありがとうございます。

■白石先生の「前向き」に大変感銘を受けました。どこか失くしてしまったものを思い出させていた

だいた気が致します。目の前にあることを一つ一つこなしていく、その大切さに気付かせていただ

いたことに感謝致します。ありがとうございました。

■答えが自分の心の中にあるという話が深く残りました。答えを外に求めるのでなく、自分のできる

一つ一つをやっていく事を大切にしたいと感じました。

■夏は暑く、冬は寒い。当たり前のことだけどそれが現実で、それを受け入れ自分の道を歩く。そう

した簡単な生き方に感銘した。でも、自分に責任を持ち、一所懸命は必要！！

大変良かった。しかし、ヨットの事を知らない人には、そのスゴさを理解できない部分もあった。

■教えない事が一番の罪である。今の教師に聞かせてあげたい。夢は自分の中にある。

私はまだ22歳です。長い人生の中でひとつの夢を見つけたいです。

■いろいろ刺激を受けることが多く、すでに社会人となっている子供達にも是非聞かせてやりたかっ

た。また私自身の子育ての時期に出会うことがあれば、どんなにか参考にさせてもらったかと思う

ばかりです。

■「夢を持ち、それに向かって突き進む。」という白石さん

の生き方に大変共感致しました。

今の時代に失われつつある心を、一人でも多くの、特に

子供達に是非聞いて欲しいと思いました。

【 お 詫 び 】
多数のご感想を頂きましたが、誌
面の関係上掲載できませんでした
ことを深くお詫び申し上げます。
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1、平成19年中に住宅を取得された方については、従来の制度と創設された制度のいずれか有利な方を
選択適用することが認められています。（上昇気流Vol.31に概略を掲載）

2、ところで、平成11年から平成18年までに入居され、所得税の住宅ローン減税の適用を現在受けて
いる方の中には市区町村に書類を提出することによって平成20年度分以降の住民税を控除してくれ
る措置が設けられています。（税源移譲により所得税額が減少することに伴い、本来受けられるべ
き住宅ローン減税額が減少する方のための措置です）
①どんな方が目安？
サラリーマンの場合、「源泉徴収票」の摘要欄の“住宅借入金等特別控除可能額”に金額の記載
がある場合、もしくは“源泉徴収税額”の欄の額が「0」の場合に適用できる可能性があります。
②どこに提出するの？
（イ） 確定申告を行わないサラリーマン・・・・・・・市区町村の役所
（ロ） 確定申告を行う個人事業主やサラリーマン・・・税務署
③いつまでに提出するの？
翌年の3月15日まで。（19年度については3月15日が（土）のため3月17日（月）です。）

1、取得価額30万円未満の減価償却資産を取得した場合に，取得価額の全額損金算入（即時償却）が認
められる「少額減価償却資産の取得の特例」

2、設備投資を行った場合に，30％の特別償却，又は7％の税額控除が認められる「中小企業投資促進
税制」等

平成20年3月31日までに取得し事業の用に供した資産が対象となっています。購入予定の資産があれ
ばお早めに！！

1、定率減税が廃止になりました。（また、税源移譲に伴い所得税の税率が変更されています。）
2、従来の損害保険料控除に変えて地震保険料控除が創設されています。

その他

20年3月末が適用期限の租税特別措置

住宅ローン減税の取扱い



第17回 ゴルフコンペ‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥

10月18日（木）、日野ゴルフ倶楽部にてゴルフコンペを開催しました。

当日は絶好のコンディションにも恵まれ、青空の下、楽しい一日を過ごす事ができたのではないでし

ょうか。結果は上記の通りです。

第15回 ボーリング大会‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥

9月27日（木）、エミナースボウルにてボウリング大会を開催しました。

ゲーム終了後には、表彰式を兼ねた懇親会を行い、和やかな雰囲気で楽しいひとときをすごしました。

結果は上記の通りです。
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かわもと織物㈱
河本品生様

㈱小さなロマンス
大隈茂樹様　　

㈱たまるや
田下慶一様

山本酒店
山本一美様

田中精工㈱
松井　茂様　　

㈲ゼロ
齊藤勇生様
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